



南西小だより



” Thanks” &” Smile” 「感謝」と「笑顔」 南阿蘇西小学校 平成30年4月23日 No1

子ども達の笑顔のあふれる学校に！よろしくお願ひします。

この度の定期異動により、南阿蘇西小学校に赴任してまいりました校長の河津伸哉です。南阿蘇西小の子ども達の笑顔と夢があふれる学校になるように、職員一丸となり「チーム南西小」として頑張って参ります！どうぞよろしくお願ひいたします。

ご入学おめでとございます

4月10日（火）、晴天に恵まれ、23名の新入生のみなさんが入学しました。来賓のみなさんのお祝ひのお言葉に「ありがとうございます」ときちんとあいさつをしたり、「はいっ！」と元気よく返事をしたり、来賓のみなさんをはじめ職員も感心しました。入学式から10日ほどたち、授業をはじめ、給食、交通指導教室、身体測定などたくさんの行事がありました。みんな楽しく、元気に過ごしています。



交通安全教室

12日（木）長陽派出所、高森警察署から3名、阿蘇青少年交流の家から2名の方々においでいただき、交通教室を実施いたしました。横断歩道の安全な渡り方、登校班での安全な歩き方、自転車の点検と安全な乗り方について丁寧に指導していただきました。



絶対に交通事故に遭わないために、学んだことを振り返り、繰り返して指導しておりますので、ご家庭でも声かけをよろしくお願ひいたします。



ヴィオラ・ピアノコンサート 13日（金）、ヴィオラ奏者の沖田孝司さん、ピアノ奏者の沖田千春さんをお迎えして復興支援コンサートが行われました。ご夫婦で活動され、はるばる広島からおいでいただきました。

子ども達は、演奏される美しい曲に聴き入っており、知っている童謡が演奏されると思わずみんなで口ずさんでいました。

最後に南阿蘇村復興応援歌「みなみあそのうた」を全員で歌い楽しいひとときを過ごしました。